



St. Antöner Gemeindeblatt

Ämtliche Mitteilung

Zugestellt durch post.at

www.sanktantonimontafon.at

Sonnenstrom für St. Anton im Montafon

Eine gute und gesicherte Nahversorgung in vielen Bereichen ist das A & O einer lebenswerten Gemeinde für die Zukunft – gerade die aktuelle Situation zeigt das eindrücklich.

Die Gemeinde St. Anton i. M. wird heuer im Rahmen der Dachsanierung beim Gemeindesaal und der Volksschule eine große Photovoltaikanlage errichten. Bei diesem „Sonnenkraftwerk“ werden sich die St. Antönerinnen und St. Antöner auch direkt beteiligen können.

Die Vorbereitungen für die Zeichnung von „Sonnenscheinen“ laufen bereits. Zusammen mit dem bestehenden Trinkwasserkraftwerk leisten wir einen wesentlichen Beitrag für die Klimabilanz in unserer Gemeinde. Aus diesem Grund veranstalten wir am

29. April 2022

einen Informationsabend

im Gemeindesaal St. Anton i. M.

Beginn: 19:00 Uhr

Themenschwerpunkte:

- Details zum Bürgerbeteiligungsprojekt für die Errichtung einer Photovoltaik-Anlage auf den Dächern des Gemeindesaales und der Volksschule
- Energiegemeinschaften „Strom gemeinsam produzieren und nutzen“
- Solarpotential in der Gemeinde St. Anton i. M.
- Diskussion und Fragen über das Thema Energie – Zukunft!

Fachreferent: Patrick Domig, Arbeitsgemeinschaft Erneuerbare Energie Vorarlberg
(Projekt und Veranstaltung in Kooperation mit der AEEV – Arbeitsgemeinschaft Erneuerbare Energie Vorarlberg)

An diesem Abend können schon die ersten „Sonnenscheine“ gezeichnet werden!

Der Bürgermeister



Helmut Pechhacker